



Oppo podría lanzar un smartphone con 10 GB de RAM

Oppo planea lanzar un smartphone con 10 GB de memoria RAM, lo que podría atraer la atención de muchos usuarios y quitarle algo de popularidad al iPhone.

Esta información proviene de una filtración por parte del usuario de Twitter, Ice Universe, mismo que ha informado anteriormente sobre nuevos smartphones.

Al parecer, Oppo planea lanzar una versión del Fin X, un teléfono con cámara retráctil, que tendrá 10 GB de memoria RAM, en lugar de los 8 GB que ofrece el modelo original.

Actualmente es común encontrar teléfonos inteligentes con 6 y 8 GB de RAM, pero un teléfono con 10 GB sería novedad, superando a smartphones de gama alta como el OnePlus 6, Galaxy Note 9, Huawei P20 Pro, entre otros.